

Dans le cadre du
Mois du Multimédia

22 octobre > 2 décembre 2011

Pays de Vitré - Porte de Bretagne

la Communauté de Communes du Pays de la Roche-aux-Fées
et le Pays de Vitré - Porte de Bretagne
avec le soutien du Conseil Général

proposent



une soirée - échange avec
Elizabeth Baton Hervé



ÊTRE PARENT DANS UN MONDE NUMÉRIQUE

Janzé

vend. 25 novembre à 20h30
salle des Halles

(Place centrale, en face de l'Eglise)
gratuit

Élisabeth Baton-Hervé est chercheuse en sciences de l'information et de la communication, consultante et formatrice en éducation à l'image et aux médias.

Quels messages véhiculent internet, les portables, les jeux vidéos ?

La notion de réseau social et d'ami.

Quels contenus et quels services sont accessibles par internet ?

Où installer l'ordinateur dans la maison ?

*Autant de questions à se poser...
une large place sera accordée au débat*

